

Llaman industriales a reactivar el mercado interno (El Financiero 24/03/09)

Llaman industriales a reactivar el mercado interno (El Financiero 24/03/09) Isabel Becerril Martes, 24 de marzo de 2009

Plantean al gobierno federal un decálogo de acciones. La mayoría de las empresas atraviesa momentos difíciles. Presionan IMSS, SAT e Infonavit a la planta productiva. - Acciones y no diagnósticos, pide la IP a Calderón para sortear la crisis Los industriales plantearon al gobierno federal un decálogo de acciones para reactivar el mercado interno, entre las cuales están la promoción de estímulos fiscales a la industria; el combate eficaz del contrabando y la piratería, e incluso que sean tipificados como delitos graves, y que se obligue a los ganadores de licitaciones a que adquieran al menos 35 por ciento de insumos nacionales. Miguel Marón Manzur, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), aclaró que su gremio se opone al proteccionismo a ultranza y a la apertura irracional. Por ello exigió al titular de la Secretaría de Economía (SE), Gerardo Ruiz Mateos, no entregar el mercado local en bandeja de oro a los países que defienden sus propios intereses o los de otras naciones. En la Convención Nacional de Industriales, el dirigente acusó al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), al Sistema de Administración Tributaria (SAT) y al propio Infonavit de estar presionando a la planta productiva para que cumplan con sus pagos con ellos, sin importarles que la mayoría de las empresas atraviesan momentos difíciles por la crisis económica. Ante el secretario de Economía, Marón Manzur insistió en que el país requiere de una política industrial integral para contar con empresas de primera clase. Reprochó al gobierno del presidente Felipe Calderón que a las empresas mexicanas se les obliga a cumplir con las Normas Oficiales, no así a las del exterior, "por lo que exigimos que la Secretaría de Economía haga que los consorcios extranjeros cumplan la normatividad de nuestro país". Otro de los puntos que incluye el decálogo de la Canacintra para reactivar el mercado interno es el de bajar las tasas de interés, lograr estímulos fiscales, promover el pago de contribuciones y dar facilidades de regularización fiscal. Costos En representación de 12 sectores y 95 ramas productivas, volvió a pedir la intervención del titular de Economía, Gerardo Ruiz Mateos, para que "ante la autoridad correspondiente" se logre un ajuste a la baja en tasas de interés y agilizar el Programa Nacional de Infraestructura. También que gestione con la Secretaría de Hacienda la promoción de estímulos fiscales para las empresas, de manera que los causantes incumplidos contribuyan con el fisco. Además, que el SAT, el IMSS y el Infonavit otorguen oportunidades de regularización a empresas y personas físicas, antes de imponer multas y sanciones, en consideración a la crisis global que ha ocasionado algunos retrasos. Marón Manzur expuso la propuesta sectorial en el marco de la Convención Nacional de Industriales, en la que hoy será reelecto como presidente de la Canacintra para el periodo 2009-2010. Comentó que la inestabilidad y la incertidumbre del mercado interno, así como la falta de financiamiento disponible, tienen un costo muy elevado para las empresas. Por ello pidió que la banca de desarrollo no sirva sólo como otorgante de crédito sino como una verdadera banca de inversión, al enfocarse en proyectos rentables económica y socialmente, y que generen empleos. Insistió en que las compras de gobierno son un instrumento fundamental para fomentar la demanda, la integración industrial y el desarrollo de la tecnología nacional. De ahí que pidieron a la administración calderonista que cumpla con su compromiso de que todas las dependencias adquieran 20 por ciento del total de sus compras a micro, pequeñas y medianas empresas.